

PAYS HAMOIS

## La médiathèque ouvre ses portes ce week-end

Elle ne sera inaugurée qu'en février, mais déjà la médiathèque du Pays hamois ouvre ses portes pour une première visite samedi prochain.

**L**a peinture est encore fraîche, l'architecte fait encore le tour des finitions pendant que les équipes s'activent pour les sols : la médiathèque du Pays hamois ouvre ses portes ce samedi, pour la première fois : «*Il était important que tout le monde puisse voir le chantier de la médiathèque, afin de s'approprier les lieux et découvrir ce que sera le centre culturel du Pays hamois,*» décrit Cyrille Capron, directeur technique à la communauté de communes du Pays hamois.

C'est ainsi que de 10h à 17h, le directeur technique et l'architecte des lieux, Jacques Durville, seront présents pour répondre aux questions et faire le tour du propriétaire : la bibliothèque, les salles de l'école de musique et l'auditorium. Les 1500m<sup>2</sup> seront prêts, ou presque : «*Les meubles, les livres et autres documents n'arriveront que dans le*

**«Les meubles et les livres arriveront dans le courant du mois de février.»**



Jacques Durville (architecte) et Cyrille Capron (directeur technique à la communauté de communes) ouvrent les portes de la médiathèque à tous ce samedi.

*courant du mois de février,*» ajoute Cyrille Capron. D'ailleurs, deux autres visites sont programmées les 22 et 23 février.

L'ouverture officielle des lieux est programmée pour le 25 février prochain.

■ Arnaud Brasseur



Flashez et visionnez  
la vidéo avec votre smartphone  
de la visite guidée de la médiathèque

